

MEDIATOR

Upacara Kebesaran HUT Ke 79 TNI Kabupaten Jember Inspektur Upacara Kasbrigif Raider 9/K, Bacakan Amanat Tertulis Panglima TNI

Siswandi - JEMBER.MEDIATOR.CO.ID

Oct 5, 2024 - 13:15



JEMBER - Upacara Kebesaran HUT Ke 79 TNI dipimpin oleh Inspektur upacara Kasbrigif Raider 9/Kostrad Letkol Inf Sehendar Suryaningrat, upacara

dilaksanakan di Lapangan Brigif Raider 9/K, pada Sabtu 05/10/2024.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya PJ Bupati Jember Imam Hidayat, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Indra Andriansyah, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Kajari Jember Ikhwan Efendi, Ketua Pengadilan Negeri Budiansyah, Ketua DPRD Jember Ahmad Halim serta pejabat undangan lainnya.

Pada kesempatan tersebut dibacakan amanat tertulis Panglima TNI yang pada intinya menyampaikan bahwa Peringatan HUT TNI kali ini mengambil Tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju”.

Tema tersebut sangat relevan dalam merefleksikan cita-cita, semangat dan tujuan TNI sebagai prajurit yang Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif, dalam menjaga serta mengawal kelangsungan hidup bangsa dan negara. Ujar Panglima TNI dalam amanat tertulisnya.

Menyikapi kegiatan HUT Ke 79 TNI, di Kabupaten Jember, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan terima kasih kepada Danbrigif 9/K beserta jajarannya, Danyon Armed 8/105 Tarik, Dan Secaba Rindam V/Brw, Komandan/Kepala Dinas Jajaran Kodam V/Brw yang ada di Jember, Pos Angkatan Laut, Pos Angkatan Udara, dan masyarakat serta semua pihak yang mendukung rangkaian kegiatan HUT ke 79 TNI.

Selaku koordinator penyelenggara HUT Ke 79 TNI, kami bersama satuan TNI lainnya telah menyelenggarakan berbagai kegiatan seperti Donor Darah, Bakti Sosial Menyantuni janda dan purnawirawan TNI, Pasar Murah Bagi Masyarakat, Karya Bakti TNI, Ziarah Nasional dan Upacara hari ini serta kegiatan-kegiatan lainnya dalam menyemarakkan HUT Ke 79 TNI di Kabupaten Jember.



Dan pada puncak acara upacara kebesaran HUT Ke 79 TNI yang kita laksanakan hari ini saya menyampaikan terima kasih kepada lembaga dan badan usaha maupun perorangan yang telah mengirimkan karangan bunga ucapan Dirgahayu TNI, hal ini sebagai wujud kemanunggalan TNI-Rakyat, sebagai wujud rasa simpati masyarakat kepada TNI, sekali lagi terima kasih semoga kita semua senantiasa dalam bimbingan dan lindungan Allah SWT dalam megabdikan diri kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)
[12.01, 5/10/2024] W Badri Lensa nusantara: Foto Belum di kirim upacara HUT TNI